

Organizan charlas y actividades recreativas por el Día Internacional de la Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 16 Septiembre 2022 12:42

La Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos organiza una charla abierta para todo público sobre el diálogo y las buenas relaciones interpersonales, que tendrá lugar el día 21 de este mes a las 18 horas, en el salón de la Escuela Judicial, en el sexto piso del edificio de Tribunales, calle San Martín 641 de la ciudad de Formosa.

La actividad está enmarcada en el Día Internacional de la Paz que se conmemora el 21 de setiembre de cada año.

En las ciudades de Clorinda y El Colorado y con distintas oradoras se replicará la misma charla el mismo día a la misma hora; en Clorinda en la Asociación Judicial de Formosa, calle Juan Paje y Cortada y en El Colorado en el SUM de la E.P.E.S 81, calle Corrientes N° 435.

La paz es el valor que se opone a las riñas, los pleitos y las disputas, y se vale de la reflexión y el diálogo para resolver los conflictos, construir relaciones afectuosas y creativas.

La directora del área de Resolución Alternativa de Conflictos, licenciada María Irma González, dijo que desde la dependencia a su cargo se pretende celebrar el Día de la Paz con diversas actividades inclusivas, las cuales estarán dirigidas a la comunidad en general, a fin de promover el dialogo, la escucha, la empatía, y la no violencia.

“El dialogo pacífico y respetuoso ayuda a tener una vida más tranquila, nos aleja de los conflictos y nos acerca al bienestar físico y psicológico, es por ello que consideramos importante transmitir a través de las actividades el valor de la palabra, el respeto a las opiniones diferentes, dando pautas y herramientas para comunicarnos de manera efectiva”, subrayó la funcionaria judicial.

Asimismo, comunico que el cierre de la actividad se realizará el día 25 de septiembre del corriente año a partir de las 17, y en simultaneo mismo horario en las referidas localidades, con una actividad recreativa inclusiva en un espacio público, en la ciudad de Formosa en el mástil de la costanera y en la Plaza San Martín, en el Colorado en la plaza central y en Clorinda en la plaza de la madre.

Las actividades consistirán en realizar un dibujo o una frase que representen la paz, los que serán para diseñar almanaques del año 2023, que serán distribuidos en las diferentes oficinas del Poder Judicial de la provincia, concluyendo con una suelta de globos blancos, como representación de la paz.